

[Operadores turísticos colaboran en enseñar ruso a Mossos y policías locales](#)

El departamento de Interior, en colaboración con el Gremio de Hostelería de Lloret de Mar, la Asociación Hotelera de Salou-Cambrils-La Pineda y Turismo de Barcelona, ha iniciado hoy las clases para enseñar ruso a los Mossos d'Esquadra y las policías locales de Cataluña.

El objetivo de estos cursos, motivados por el notable incremento de turistas rusos que eligen Cataluña como destino turístico, es facilitar a los agentes nociones sobre el idioma, la cultura y las costumbres rusas para poder atender las peticiones de los turistas originarios de Rusia.

Según datos de la Generalitat, el año pasado un total de 750.000 turistas rusos veranearon en Cataluña (un 50 % más que en 2011), una cifra que este año esperan que alcance el millón de viajeros procedentes de Rusia.

El sector turístico ha destacado que el turista ruso, consciente de la dificultad que tiene el conocimiento de su idioma fuera de su país, valora muy positivamente los destinos en los que les atienden en su propia lengua.

Con la colaboración de la Agencia Catalana de Turismo, las clases se dirigen a la policía autonómica y a los agentes de las guardias urbanas de Lloret de Mar, Blanes, Tossa de Mar, Salou, Cambrils y Barcelona, localidades preferidas por los turistas rusos para alojarse.

Los turistas rusos generaron unos ingresos el año pasado de más de 1.000 millones de euros, un 60 % más que en 2011, y este año el sector espera que su presencia en Cataluña supongan unos ingresos de más de 1.500 millones